



Mejóro Chihuahua su calificación crediticia, buscará mejorar intereses en créditos

El secretario de Hacienda, José de Jesús Granillo Vázquez informó que en mayo pasado se realizó una revisión por parte de la calificadora Fitch Ratings con lo cual, se mejoró la calificación crediticia de Chihuahua, pasando de estable a positiva.

Asimismo, señaló que actualmente se encuentran en el periodo de evaluación por parte de otra calificadora, HR Ratings cuyos resultados se entregarán en septiembre y se espera que también se mejore la calificación crediticia a BBB positivo.

Con la mejora de las calificaciones, Granillo Vázquez explicó que se tiene previsto mejorar las tasas de interés de los créditos bancarios, así como las condiciones generales del crédito en general a partir del segundo semestre del 2024.